

12. JUNI
- 14. 2019

TAGUNG **ATHEN**
- TOKIO.
DAS JAPAN
DER PHILO-
SOPHEN

12. 6. **14^{30h} - 18^{30h}**
13. 6. **9^{30h} - 18^{30h}**
14. 6. **10^h - 17^h**

Ort: IFK
Reichsratsstraße 17
1010 Wien
www.ifk.ac.at

In Japan studierten westliche Philosophen die Natur der Zeichen; hier sammelten sie Beweisstücke für das Ende der Geschichte; und hier fanden sie ein neues Griechenland: Michel Foucault zog sich 1978 für einige Wochen in einen Zen-Tempel am Fuß des Fuji zurück. Martin Heidegger dachte lange über das Wesen der japanischen Sprache nach. Und Roland Barthes entdeckte im „Reich der Zeichen“ das semiologische Paradies.

KONZEPTION: Philipp Felsch (Berlin), Thomas Macho (Wien), Vera Wolff (Zürich)

TEILNEHMERINNEN: Stefanie Diekmann (Hildesheim), Philipp Felsch (Berlin), Günter Figal (Freiburg), Irmela Hijiya-Kirschner (Berlin), Wolfgang Hottner (Berlin), Kai Marchal (Taipeh), Steffi Richter (Leipzig), Claudia Schmolders (Berlin), Danilo Scholz (Florenz), Wolfgang Seifert (Heidelberg), Martin Tremel (Wien/Berlin), Henning Trüper (Helsinki/Zürich), Martin Vöhler (Berlin), Vera Wolff (Zürich)



WIEN
KULTUR



André Malraux beim Betreten des Ryōan-ji-Gartens in Kyōto.
Fotografie aus Geijyutsu shinchō 1958